

WOHNEN WIEN



WOHNEN WIEN bietet einen Überblick über die interessantesten Projekte in Wien auf den Sektoren Miet-, Genossenschafts- und Eigentumswohnungen. Alle Projekte werden mit Lageplänen, Bildern und Kosten präsentiert. Dazu gibt es noch interessante Beiträge und spannende Tipps.

Nutzen auch Sie die Gelegenheit, Ihre Angebote, Dienstleistungen und Veranstaltungen rund um diesen Themenkreis in einem adäquaten redaktionellen Umfeld dem themeninteressierten „Krone“-Leser:innen zu präsentieren. Sprechen Sie Ihre zukünftigen Kund:innen direkt an!

TARIFE 2025/FIXFORMATE (B x H)

Tarif für 1 mm: € 22,15



1/1 Seite

Satzspiegel: 196 x 270 mm
Abfallend: 210 x 288 mm

€ 23.922,-



1/2 Seite hoch

Satzspiegel: 196 x 135 mm
Abfallend: 210 x 145 mm

€ 11.961,-



1/2 Seite quer

Satzspiegel: 96 x 270 mm
Abfallend: 103 x 288 mm

€ 11.961,-



1/4 Seite

Satzspiegel: 96 x 135 mm
Abfallend: 103 x 145 mm

€ 5.980,50



1/8 Seite

Satzspiegel: 96 x 65 mm
Abfallend: 103 x 75 mm

€ 2.879,50

Andere Formate auf Anfrage möglich. Sämtliche Tarife exkl. 5 % WA und 20 % MwSt. Die Digitalleistung wird auf der Rechnung separat ohne Werbeabgabe ausgewiesen.

DATEN & FAKTEN

Erscheinungstermine:

Sonntag, 20. April 2025
Samstag, 1. November 2025

Satzspiegel:

196 mm b x 270 mm h

Blattformat:

210 mm b x 288 mm h

Anzeigenschluss:

3 Wochen vor Erscheinen

Erscheinungsweise:

vierfärbig auf Hochglanzpapier

Verteilgebiet:

Wien gesamt



TOP-KOMBIANGEBOT:

REGIOBANNER AUF KRONE.AT/WIEN

- Medium-Rectangle Fixplatzierung auf der Bundeslandstartseite (Desktop und Mobile).
- Wir digitalisieren Ihr Printinserat und verlinken es auf eine eigens gestaltete Landingpage oder Ihre Website.
- Mit einer Laufzeit von 1 bis 4 Tagen.



Regio Banner M

Sichtkontakte: 25.000
€ 399,-

Regio Banner L

Sichtkontakte: 60.000
€ 799,-

STARKE ARGUMENTE



AUFLAGENSTÄRKE
201.800 Exemplare
am Sonntag



GROSSE ONLINE-COMMUNITY
738.000 UU pro Monat
46,7 % Reichweite



REICHWEITENSTÄRKE
401.000 Leser am Sonntag
23,8 % Reichweite



LESERSCHAFT
90,6 % der Krone-Leser in Wien
interessieren sich für regionale und
lokale Berichterstattung

